



La Demajagua



DEL BURÓ PROVINCIAL DEL PARTIDO

Transformar y avanzar en el desarrollo económico y social



El Buró del Partido en Granma abordó asuntos relevantes para el desarrollo socioeconómico de la provincia, en reunión ordinaria, durante el curso de esta semana, presidido por Federico Hernández Hernández, primer secretario de la organización en el territorio y miembro del Comité Central.

La situación del comercio minorista y su impacto en los servicios y los resultados de la Salud Pública en cumplimiento de los programas y prioridades relacionados con la calidad del trabajo, reflejaron una evaluación rigurosa, en medio de las dificultades arcaicas por el bloqueo estadounidense y la pandemia de la Covid-19.

A partir de un informe detallado y los criterios de los integrantes del Buró y de los directivos, se destacó la trascendencia de la labor de la organización partidista en la conducción y control de las políticas, evidenciado en el Comercio y la Gastronomía, sector en el que están dadas las condiciones para transformar y avanzar en la prestación de un mejor servicio a la población.

Se insistió en la posibilidad del encadenamiento con otras ramas y de aumentar la gestión de los cuadros

para cumplir con los aportes en la circulación mercantil, que son ingresos indispensables para el presupuesto territorial.

Hernández Hernández se refirió a la responsabilidad del Comercio y la Gastronomía con la alimentación del pueblo, que critica la inestabilidad de las ofertas; exigió, igualmente, aplicar creativamente las políticas del país y reconoció el quehacer de algunos municipios, pero aún el impacto resulta insuficiente en todas las direcciones.

El máximo dirigente político de Granma dijo que el VIII Congreso del Partido está vivo y para ello hay que concretar las indicaciones recogidas en las resoluciones, Informe Central y el discurso de clausura del Primer Secretario del Comité Central.

Asimismo, el análisis incluyó la actividad en Salud Pública, con la participación de directores municipales, de hospitales, policlínicos e instituciones universitarias, además del sindicato del ramo.

La reunión contó con la presencia de Santiago Burey Pérez, vicesecretario del Departamento Económico del Comité Central.

JUAN FARRELL VILLA
Foto LUIS CARLOS PALACIOS LEYVA

Granma por la reanimación ganadera

Granma se ha propuesto dinamizar el programa ganadero, básico para la alimentación popular.

Tal propósito fue expuesto, este miércoles, en la sesión del Consejo de Gobierno del Poder Popular, en un debate conducido por Federico Hernández Hernández, primer secretario del Partido en el territorio, y Francisco Alexis Escribano Cruz, gobernador, y con la participación, mediante videoconferencia, de las principales autoridades de los gobiernos en los municipios.

El hecho de que la provincia haya descendido hasta el 48 por ciento la masa ganadera y la urgencia de transformar ese tangible decrecimiento, impulsa a la implementación de la estrategia en tal sentido, que irá a un levantamiento de las principales insuficiencias, trabas y recursos mínimos, en lo fundamental en las áreas de más de mil productores que cuentan con 18 vacas como promedio, y pueden, por consiguiente, contribuir más inmediatamente a elevar los volúmenes de carne y leche.

Hernández Hernández precisó la necesidad de que el levantamiento sea personalizado y se proyecte por garantizar agua de calidad, la alimentación y, el mejoramiento de la infraestructura, a partir de un sistema de trabajo, concentración de la masa y la búsqueda de alternativas viables para resolver aquellos problemas que dependen de un mínimo de recursos.

Convocó a los municipios a disponer de vaquerías de referencia, a obtener, por parte de los cuadros, comprensión de la importancia del programa, y a los productores a ser audaces, a despojarse de la inercia y el inmovilismo.

El órgano de gobierno incluyó en su agenda el análisis del comportamiento del Programa de la Vivienda, deprimido por la carencia de recursos; atención a planteamientos; el sistema de preparación y superación de los cuadros y sus reservas, sostenido en el entrenamiento en la base y las vías online, y los proyectos de desarrollo local, que no se enrumban adecuadamente.

Todos los temas examinados, de acuerdo con Escribano Cruz, gobernador de la provincia, convergen en el imprescindible desarrollo local, a la autonomía municipal a la cual se aspira, y que es la capacidad de las localidades para resolver sus problemas.

Para lograrlo, llamó a la reflexión, es determinante planificar bien cada objetivo, elevar la organización de cada proceso, consolidar la preparación de los cuadros con enfoque de ciencia, potenciar una mayor inclusión de los jóvenes en las reservas, intensificar el control y traducir los discursos y documentos del VIII Congreso del Partido en conceptos de trabajo.

SARA SARIOL SOSA